
Протокол №2 
заседания общественного совета при Министерстве жилйщно-

коммунального хозяйства и энергетики Камчатского края 
(далее - Совет) 

г. Петропавловск-Камчатский 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

Филиппова 
Ирина Анатольевна 

Скарлато 
Оксана Валерьевна 

Бахтина 

Елена Геннадьевна 

Глебов 

Виталий Георгиевич 

Иванова Ольга Викторовна 

Лупенко 

Борис Александрович 

Суколин Олег Владимирович 

Щербаков 
Олег Владимирович 

Яровенко 
Сергей Андреевич 

- заместитель Председателя коорд 
Совета некоммерческого 
«Ассоциация Председателей 
многоквартирных домов», председат 

24 февраля 2016 год 

инационног 
партнерства 

совето 
ль Совета 

заместитель генерального директора по 
экономике акционерного обществу «Южны 
электрические сети Камчатки», 
председателя Совета; 

заместитель 

тс Председатель Правления 
собственников жилья «Тихий океан» 

- генеральный директор акционерного обществу 
«Камчатэнергосервис»; 

сопредседатель координационного совету 
некоммерческого партнерства «Дссоциацщс 
Председателей 
домов»; 

- пенсионер; 

советов много 

заместитель 
некоммерческой 

варищества 

квартирных 

генерального директора 
организации «Фонд 

капитального ремонта многоквартирных домов 
Камчатского края»; 
- заместитель генерального директора Щ 
коммунальным ресурсам акционерного 
общества «Южные электрические сети 
Камчатки»; 
- представитель Камчатского регионального 
отделения Общероссийского Общественного 
Движения «Россия». 



ПРИГЛАШЕННЫЕ: 

Амельчук 
Игорь Владимирович 

Бурмина 
Дина Дмитриевна 

Ващилко 
Александр Павлович 

Гринь 

Сергей Владимирович 

Деникеева 

Юлия Константиновна 

Заичкина Марина Николаевна 

Монова 
Мария Юрьевна 

Нефедов 
Геннадий Викторович 

временно исполняющий 
Руководителя Государственной 
инспекции Камчатского края; 

координатор по СМИ Ре 
отделения Общероссийского народу 
в Камчатском крае; 

шя заместитель Главы ад^ 
Петропавловск-Камчатского городск 
руководитель Комитета по 
жилищным фондом адшшц 
Петропавловск-Камчатского городск о 

- Руководитель Региональной 
тарифам и ценам Камчатского края; 

- Генеральный директор УК «Управдому;:»; 

директор муниципального айтр. 
учреждения «Расчетно-кассовый цей 
жилищно-коммунальному хозяйству 
Петропав ловска-Камчатского»; 

- заместитель директора по работе с йасёлеиие? 
и исполнителями коммунальных усл уг филиал 
«Энергосбыт» публичного ак диорерног^ 
общества «Камчатскэнерго»; 

- заместитель Министра - начальник! отделЦ 
энергетики и коммунального хозяйств 
Министерства жилищно-коммун|льног<1 
хозяйства и энергетики Камчатского jppa* 
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Константинов 
Андрей Михайлович 



Константинова 
Ольга Александровна 

Кронов 
Алексей Александрович 

Пономарёва 
Анна Алексеевна 

Смардак 
Максим Викторович 

начальник отдела ЭКОЙ 

реформирования ЖКХ Министерст] 
коммунального хозяйства и 
Камчатского края; 

Председатель координационн 
некоммерческого партнерства < 
Председателей советов мног 
домов»; 

референт Министерства 
коммунального хозяйства и 
Камчатского края, секретарь Совета; 

- директор УК «Уютный дом». 

1. О выставлении управляющими организациями 
документов населению (корректность и правильность) 

СЛУШАЛИ: Г.В. Нефедова 

ВЫСТУПИЛИ: И.В. Амельчук, Иванова О.В. - о 
управляющими организациями платежных документов на 
соответствии с Законодательством Российской Федерации гражд 
услугу по горячему водоснабжению. Именно эта строка и должна 
в квитанциях. 

ГОЛОСОВАЛИ: единогласно 

РЕШИЛИ: информацию выступающих принять к сведению. 

2. О начислении платы гражданам за коммунальную 
горячему водоснабжению 

СЛУШАЛИ: Амельчука И.В. - о преждевременности уп 
Камчатском крае норматива потребления холодной воды для пре 
коммунальной услуги по горячему водоснабжению в жилом п< 
нормативов расхода тепловой энергии на подогрев ХОЛОДНОЕ 

предоставления коммунальной услуги по горячему водоснабжению 

ВЫСТУПИЛИ: 



граждан п 
горячем 

[я титанами 
организаци 

Филиппова И.А., Деникеева Ю.К., Кронов А.А. - о поддержании позицйи 
Амельчука И.В. О необходимости разработки механизма компенсаций 
управляющим организациям расходов, возникающих в связи р введением 
двухкомпонентного тарифа. 

Иванова О.В. - о наличии большого количества обращений 
вопросу высокой стоимости коммунальной услуги по 
водоснабжению. Жителям Камчатского края выгодней пользоватьс 

Яровенко С .А. - о неисполнении управляющими 
обязанностей по предоставлению гражданам коммунальных услуг надлежаще 
качества. 

Лупенко Б.А - об отсутствии на источниках тепловой энергии прибору 
учета, о необходимости паспортизации котельных. 

ГОЛОСОВАЛИ: единогласно 

РЕШИЛИ: 
Совету подготовить обращение в Правительство Камчатского кр^я об отмей 
правовых актов исполнительных органов государственной власти 
края, установивших двухкомпонентный тариф на горячее водоснабжение. 

Председатель Совета И.А 

Секретарь Совета А.А. 

е 
Камчатского 

. Филиппова 

Пономарева 


